

# ユーカーリ 2020

学校通信  
R2. 9. 2  
No. 38  
松崎小学校

## 防災用ヘルメット、頭巾について

三豊市教育委員会から、防災用のヘルメットと頭巾が届きました。本校では、すでに松崎協議会から全校児童に防災用ヘルメットをいただいております。そこで市教育委員会から届いたヘルメットは、音楽室や理科室等の特別教室に配置しました。防災頭巾は、児童用の椅子の背もたれにセットしておき、いざというときにすぐに使えるようになっています。そこで、1、2年生の児童用のいすにセットしています。



＜二つ折りになっているヘルメット＞

＜椅子の背もたれにセット 防災頭巾＞

9月1日（火）の「防災の日」、に災害が起きたときに、ヘルメットや頭巾で自分の命を守ることができるように、各学級で、地震や火事の際の初期行動の指導と、ヘルメット、頭巾を素早く身につけることができるように訓練を行いました。

＜訓練の様子（一部）＞



音楽室で新しい二つ折りの防災ヘルメットを試しています。 6年



防災ヘルメットの袋のひもがほどけず苦勞する姿が見られました。 4年



小学校で初めての訓練です。地震が起きたら机の下に避難します。 1年



机の下から出てきて、新しい防災頭巾をかぶってみました。 1年

## リトル運動会の練習が始まりました！

27日（日）に行われる「リトル運動会」の練習が始まりました。まず1日（火）に「色別リレー」を行いました。例年ならば朝の運動広場でしているリレーですが、今年は初めてでした。低学年は折り返しリレー、中・高学年はトラックを使ったリレーを行います。朝から30度を超える暑さの中、能率よく短時間で行いました。バトンの受け渡しはまだまだ上手にはできませんが、全員が一生懸命に走る姿が見られました。

今後も「リトル運動会」に向けて、「短時間で能率よく」「水分補給」等、熱中症に十分気をつけながら練習を行っていきます。ご家庭でもお子様の体調管理についてよろしくお祈りします。

なお、27日の「リトル運動会」の日は、保護者の方の駐車場はありません。「リトル運動会」後、お子様と一緒に下校していただく予定になっています。ご協力をお願いします。種目等の詳しいことは、後日、お知らせします。



＜高学年の部 スタート！＞